

Divulgan desempleo proporcionado por administradores de las propiedades de Trump



Washington, 26 abr (RHC) El portal digital BuzzFeed divulgó que administradores de las propiedades del presidente estadounidense, Donald Trump, rechazaron solicitudes de empleo de más de 50 norteamericanos, mientras buscaron permisos para traer a 375 trabajadores de bajos salarios del extranjero.

El sitio web señaló que, durante años, el jefe de la Casa Blanca ha insistido en que es imposible encontrar estadounidenses para ocupar puestos de trabajo de temporada en sus hoteles, complejos turísticos y bodegas, lo que no le dejaba más remedio que contratar a empleados foráneos.

Pero registros gubernamentales obtenidos por BuzzFeed News revelan que al menos 58 trabajadores estadounidenses solicitaron puestos temporales como cocineros, camareros y amas de llaves en Mar-a-Lago y otros centros desde principios de 2014 hasta mediados de 2018, de los cuales solo uno parece

haber sido contratado.

En lugar de dar empleos a los trabajadores locales, las propiedades de Trump solicitaron permiso para traer del extranjero a más de 375 personas con visas de corto plazo, y todas esas peticiones fueron aprobadas por el Departamento de Trabajo.

Desde su elección, el presidente se ha presentado como un defensor feroz de los empleos norteamericanos, mientras presiona a las compañías para mantener abiertas plantas en Estados Unidos, impone tarifas contra China y amenaza con cerrar la frontera con México, recordó la publicación.

El gobernante republicano, quien pretende reducir tanto la inmigración ilegal como la legal, manifestó a principios de este mes que el país está lleno y llamó a indocumentados que se dirigían a la frontera sur a regresar a sus naciones de origen.

Sin embargo, a lo largo de ese tiempo, ha continuado una práctica, iniciada hace más de una década, de dotar a sus complejos turísticos de alto nivel con trabajadores extranjeros, remarcó BuzzFeed.

Desde el lanzamiento de su campaña presidencial en junio de 2015, precisó el medio, las empresas propiedad del mandatario o que llevan su nombre buscaron contratar a más de 600 empleados a través del programa de trabajadores invitados, conocido como la visa H-2.

Según el portal digital, en una investigación realizada a lo largo de un año encontró que en muchas industrias con necesidades de personal de temporada, los empleadores prefieren contratar trabajadores extranjeros 'porque se les considera más obedientes, con menos probabilidades de renunciar a otro trabajo o de quejarse de salarios bajos'.

A diferencia de los estadounidenses que viajan a sus lugares de empleo y pueden tener familias y otras demandas de su tiempo, los foráneos a menudo se alojan en el mismo espacio donde laboran y, por lo tanto, pueden trabajar más horas.

En el caso de las propiedades de Trump, a los solicitantes se les pide comprometerse a realizar trabajos temporales con meses de anticipación, estar disponibles para noches, fines de semana y días festivos, con turnos diarios que puedan comenzar a las 07:00 horas y terminar a las 23:00, lo cual 'pueden servir como un desincentivo para los norteamericanos'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189341-divulgan-desempleo-proporcionado-por-administradores-de-las-propiedades-de-trump>



Radio Habana Cuba